

Insta presidente cubano fomentar la cultura del detalle



Miguel Díaz-Canel Bermúdez  @DiazCanelB · 4 h

Trabajemos instalando la belleza y la cultura del detalle como prácticas de vida. Venciendo la inercia de los cansados. Contagiando de entusiasmo y optimismo a los comprometidos. Entendiendo que la belleza del peor momento está en el tamaño de los desafíos. #SomosCuba



La Habana, 14 abr (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, reiteró hoy en su cuenta de la red social Twitter, su llamado a trabajar por la cultura del detalle en todos los programas socio-económicos que se adelantan en pos de desarrollar el país antillano.

'Trabajemos instalando la belleza y la cultura del detalle como prácticas de vida', escribió el jefe de Estado.

'Venciendo la inercia de los cansados. Contagiando de entusiasmo y optimismo a los comprometidos. Entendiendo que la belleza del peor momento está en el tamaño de los desafíos' indicó el mandatario en su mensaje.

En otro mensaje del dignatario caribeño en la red de redes expresó que 'Fidel, Raúl, Almeida, Camilo, Che, la generación de nuestros padres y abuelos, enfrentaron, con menos experiencia e incluso menos recursos, momentos más graves y oscuros. Y salieron victoriosos'.(PL)



Radio Habana Cuba